

豊後大野市小中一貫教育校 三重学園 百枝小学校 学校だより
～幸せいっぱい～



百枝っ子



令和7年7月18日

NO.4

文責 校長 加藤直子

【教育目標】ふるさとを愛し 心身ともにたくましく未来を切り拓く力をもった 子どもの育成

1学期間 大変お世話になりました！



授業参観にて

★長いような短いような1学期が終わりました。明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。もちろん楽しいことばかりではないでしょうが、せっかくのお休みですから、日頃はチャレンジできないような、わくわくどきどきする体験学習をしてはいかがでしょうか。

か。先日「こどもぼうけんきっぷ」のチラシも配布されましたね。また、日記をつけたり、毎日できる家の仕事をしたりすることも、立派な体験学習です。ぜひご家族みんなで、チャレンジしてみてくださいね。

さて、この1学期間、保護者の皆様・地域の皆様・ボランティアの皆様方のご支援とご協力をいただき、忙しいながらも充実した日々を送ることができました。本当にありがとうございました。夏休みも引き続き子どもたちが安全に楽しく過ごせるよう、各家庭・地域での見守りをお願いいたします。



授業参観にて

笑顔の花がたくさん咲きました♪



★全校で行っている「いいところ見つけ」笑顔の花が、1学期でこんなに咲きました。週に1回「スマイルタイム」では、ゲームなどを通して「人間関係づくりプログラム」を実施し絆を深めています。



祝：子ども自転車全国大会出場！

★6月21日（土）の大分県大会で見事優勝し、8月6日（水）に東京で行われる全国大会に出場します。今年度は6年生の4人（川辺隼士さん・後藤仁さん・多田凱哉さん・三ヶ尻怜生さん）でチームを編成し、4年生（多田京加さん）とともに毎日練習に励んでいます。地域や保護者の皆様の応援を力に変えて、全力で挑みます！



5年生 協力できたよ！3校合同宿泊体験学習！



★6月25日（水）～26日（木）に、5年生が菅尾小・新田小と合同で香々地青少年の家で宿泊体験学習を行いました。3校合同の活動班で、様々な活動を協力して行う中で、親睦を深めたり、自分で考えて行動することの大切さに気付いたりと、充実した2日間となりました。

☆2日目のいかだ活動では、初めて乗って少し怖かったけど、F班の5人で協力してこぐことができました。海水浴では色々なきれいな大きな貝がらや小さな貝がらを見つけて、大きい貝がらを妹にあげました。

5年 寺次 琴

☆私は青少年の家に行って、時間を見て自分で行動できるようになったなあと思いました。家でもやってみたいです。あと、協力してこわいことのりこえたのでうれしかったです。

5年 篠原由衣

6年生 英語オンライン授業・がん教育



★6月27日（金）三重第一小学校との英語のオンライン授業に挑戦し、互いの学校の特色を英語で紹介しました。「楽しかった！またやりたい！」と大満足でした♪



★7月14日（月）は市民病院の河邊先生から子宮と子宮がんについてお話ををしていただきました。「がん検診に対する正しい理解を持つ」等の目的で実施されました。6年生は、事前のアンケートから当日の体験などを通じて、自分なりに深く考えたようです。

☆性別は男だけど男にもかかる病気（がん）があることを知ったので予防ができる年になったら受けたいです。

6年 後藤 仁

☆私は子宮頸がんしか知らなかったけど、子宮体がんもあることを知ってびっくりしました。（略）今からでも予防できるので、できる予防をしていきたいです。

6年 安藤叶純

上手く浮けたよ！着衣泳



★7月11日（金）に、水難学会の方々にお越しいただき、3～6年生に着衣泳の指導をしていただきました。服を着て靴を履いてプールに入ると・・・重くなった体にびっくり！それで本当に浮くの？と思いますが、子どもたちはペットボトルを抱いたり、大の字になったりしてとても上手に浮くことができました。夏休みはこのことを使わなくて済むよう自分の命を守る行動をしてほしいと思います。



8月の予定

- 25日（月）始業式・給食あり
- 26日（火）三重町の子どもを育てる会
- 27日（水）放課後チャレンジ
- 28日（木）地区児童会・役員会
- 29日（金）委員会活動



左のQRコードから百枝小ホームページでカラー版をご覧いただけます。

